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CHAMBRE DES DÉPUTÉS 
Entrée le; 

2 8 OCT. 2016 

Herr Mars Di Bartolomeo 
Prâsident der Abgeordnetenkammer 
Luxemburg 

Luxemburg, den 28. Oktober 2016 

Herr Prâsident, 

In meiner parlamentarischen Anfrage Nr. 2350 vom 31. August 2016 batte ich insgesamt acht Fragen zur 
strategischen Kooperationsvereinbarung zwischen POST LUXEMBOURG und SINGAPORE POST 
LIMITED gestellt. In ihrer Antwort gaben die Minister fîir Wirtschaft und fur nachhaltige Entwicklung und 
Infrastrukturen wohl ausfuhrliche Angaben zur allgemeinen nationalen Wirtschaftsstrategie im Bereich der 
Logistik. Jedoch wurde leider auf sechs der acht gestellten Fragen nicht geantwortet. Ich habe vollstes 
Verstândnis dafUr, dass die Minister zum damaligen Zeitpunkt noch nicht iiber die vollstandigen 
Informationen verfïigten, um prâzise Antworten auf die genannten Fragen zu geben; môglicherweise kann 
auch das eine oder andere Détail noch nicht mit Genauigkeit geliefert werden. Allerdings trat die genannte 
Kooperationsvereinbarung Ende September 2016 in Kraft; zudem mûssen die Herrn Minister sicherlich uber 
Schâtzungen verfUgen betreffend der von mir gestellten wichtigen und berechtigten Fragen. 

Vor diesem Hintergrund mochte ich den Herrn Wirtschaftsminister und den Herrn Minister fur nachhaltige 
Entwicklung und Infrastrukturen gemâlî Artikel 80 der Geschâftsordnung bitten, sich die Miihe zu geben und 
nach bestem Wissen die folgenden Fragen zu beantworten: 

1) 

2) 

3) 
4) 

5) 

Welchen Einfluss wird die Zusammenarbeit der obengenannten Betriebe auf die Aktivitâten des 
LUX-AIRPORT haben? 
Welche Zunahme an Flugbewegungen wird erwartet und zu welchen Tages- bzw. Nachtzeiten soll 
diese Zunahme an Fliigen stattfmden? 
Welchen Einfluss wird diese Zusammenarbeit auf den StraBenverkehr in Luxemburg haben? 
Welche Auswirkung wird sich fiir den hiesigen Arbeitsmarkt erwartet: wie viele Arbeitsplâtze 
werden voraussichtlich durch diese Zusammenarbeit entstehen, und in welchem Ausbildungs- und 
Qualifikationsbereich? 
Wie lange werden die heutigen Kapazitaten der Verteilerzentrale der Post in Bettemburg dem neuen 
Aufgabenbereich geniigen? 

Es zeichnet hochachtungsvoll. 

Octavie Modert 
Abgeordnete 



LE GOUVERNEMENT 

DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG 

Ministcre df 1 ftonomie 

Luxembourg, le 28 novembre 2016 

CHAMBRE DES DÉPUTÉS 
Entrée le: 

2 8 NOV. 2016 
Le Ministre de l'Économie 
à 
Monsieur le Ministre aux 
Relations avec le Parlement 

L-2450 LUXEMBOURG 

Réf. : Co/QP 2513-02/JM-md 

Objet: Question parlementaire N* 2513 du 28 octobre 2016 de l'honorable Députée Madame 
Octavie Modert 

J'ai l'honneur de vous communiquer en annexe la réponse commune de Monsieur le Ministre de 
l'Économie et de Monsieur le Ministre du Développement durable et des Infrastructures à la 
question parlementaire sous objet, avec prière de bien vouloir en assurer la transmission à 
Monsieur le Président de la Chambre des Députés. 

Pour le Miiù de l'Économie, 
d'État, 

Frèhcine Closener 

Dossier suivi par : Judith Meyers, tél : 247-84349 ; email : judith.meyers@eco.etat.lu 

)9-2t. boulevard Royal 
L-2449 Luxembourg 
TVA LU 158 sa nj 

Tél.: (+352)14782478 
rase (+352)460448 
IBLC 158 52 trj 

Adresse postale: 
1-29+4 Luxembourg 

e mail: înro#cco.pob!lc.lu 
www.gouvcrnemenl lu 
www.eco public lu 



Géméinsamé Antwort'Von; Hërfltiënhè Schhëiair, ;Vfzëprèmiéfimlni^ fur Wirtscftâft 
uha HëfëFfariçois Bàus'eh, Ministre fur nachhartige EntwicRlurig ùnd ln^^ 

RariàmëntariscHén Anfrage 'n° 2513 ypfn ZS.iOktpbef 2pi6;dër^.AbgM 

Die stràteglschè Kôojaëfatipnsvp^féiribarûëg^ die Post Singapprë Post ùhtérzéichpët 

habë'rt, h'at zum Ziel dën jéWèlligèn Kunden béidér Untërnéhrnëri éJëktrpnischën'Handèl 
Lpgistikipsungën in Eùrcipa und.Asien an|ubiëten^ Diesè Zus'ammënàrbëitist Téitder Stratègiè dér 
Post Lùxembufg iHr Gèschâftsfëld iu .diyersifipëre wettbewe,irb#ahig zu und ihre 
Lpgistik3,!rtiyit|ten zù;^ 

In ëinèr spichën Kôopéràtidnsvërèiribarung'wëfdën dië Pnnzipiép-einër'Zusàmmèriarbëit 
festgëHaltênrfSië ënthalikëinëri prazisën Business Rlan der èdâubën wurdëh jétzt-schon.Angaberi zù 
rnachèn bëtrëffend derWaYehstrômë die.langé aufkommêh kônnten ùnd dëren 

Korisëquéhzën auf die Infrastruktùreh ùnd den Afbêitsrnàrkt. Wië beféits iriiuriserer Antwort àuf dir 
pariamëritârische Anfragë nr 2350 dér Abgëpfdneteh ërlâutert sind.dahër èinë genaue Efstiliung dèr 
Warëhst"rômë;,5dwiè èvëntuëlle KapazitatserKôhùngën, zù dieséin Zèitpunkt n riicht 

abscbliëRënd zu, bëwërten, da Kiefzù ùnier andérem Erfapfungswèrtë benôtigtAwerden. Éinë 
Aussage hierzu istëurzëit ndch yerffûÇt: 

InfPrmàtipnënldër P0SY ziifol^ lauftëùrzëit'dië erstë Testpbasë. JnYJiëSertëstpHase wir;d ksib 
wësêntlipbërSinflùssaùf dië.AktivltâtëndësbuxY?iifpdrts:er;wàiYëfeî£s!\«irdaucb kurzfflatig m^ zu 
ëiriër korisèqùëhtëh Zùhàhmë an' Fiugbëwëgùngëh kommën. Wir gëhën dâvpn aus; dass alie Ffùgè 
im Rahmefi der ëriaùbtën Abflug-ùnd^Landëzeitën fur dèh Flugbafen sta^riden. EJnen grôRëfen 
diréktëhIrTipâkt auf deri hiësigén StflRèriyêrkéhf iwifci nicht èhivattèt. Aùëb wifd das 
Pakëtàùfkpmmen'mit dém bëstëbéndën Rèfspnàl ihri Vërteiierzëntrùm iri Bëttèmbourg bewâftigt 

. wërdën konriën. 


